
当日アンケート結果

2024年 診断士1年目の会

調査期間:2024年2月23日～2024年2月29日

（n=70）



全体満足度

1.大変良かった

75.7%

2.良かった

21.4%

3.まあまあ

1.4%

4.いまひとつ

1.4%

良かったと評価した人は

97.1%！



1.かなり参考になった

64.3%

2.参考になった

30.0%

3.まあまあ参考になった

4.3%

4.いまひとつ

1.4%

パート別 今後の活動の参考になったか

先輩診断士による講演会 グループワーク

1.かなり参考になった

51.4%
2.参考になった

34.3%

3.まあまあ参考

になった

11.4%

4.いまひとつ

2.9%



東京協会からの案内メール

他の診断士からの誘い

その他の東京協会・各支部のイベント・会合

東京協会eメール

各支部のメール

オータムフォーラム

東京SMECAニュース

その他

イベントを知ったきっかけ

64.3%

20.0%

15.7%

14.3%

8.6%

7.1%

2.9%

1.4%



交流を期待して

内容に興味があった

同期、先輩診断士から誘われた

実務指導員に誘われた

東京協会・各支部の役員に誘われた

その他

参加動機

82.9%

54.3%

1.4%

10.0%

1.4%

1.4%



今回の1年目の会に関する感想、要望

ポジティブ 今回のイベントを通じて、一歩前へ踏み出す勇気をいただきました。ありがとうございます。

ポジティブ
本日は自分の強みについてグループの皆さんからポジティブなコメントを多数いただいて前向きな気
持ちになれました。また自分の専門領域を知ってもらう事で「何か案件があったら連絡します」と
言っていただき、このような会でのネットワーク作りの重要性を実感しました。有難うございました。

ポジティブ
新米診断士に寄り添って頂いた企画に感謝します。今後も私のような未熟な診断士の力になるような
企画を期待いたします。

要望 グループワークにもう少し時間をかけても面白いと思いました。

要望 個人ワークの時間がもう少しあるとよかった。事前課題でもよかったのでは。

要望 グループワークの最後に各グループ内での振り返りの時間があっても良いかなと思いました。

※一部抜粋



イベントの内容に関する実施希望

交流系
・他の士業の方との交流の機会
・他支部の方と交流できる機会
・支部を跨いだイベント(色々な方の話を聞くことができるので)

講演会系
・独立して、中小企業社長から直接仕事を受注している人からの話をもっと聞きたい
・先生方の講話を聞きたい（グループワークでの弘田城北支部長のコメントがとても参考になったため）

協会に関する活動
の情報

・支部活動へのかかわり方を知りたい
・今後の協会や支部活動についてのご紹介・募集などの情報提供
・キャリアがまだ浅い人向けの公開悩み相談会

今回同様内容
（継続実施希望）

・今日の様な会を、入会から仕事をしていく、仕事の種別、独立するなど一人前になるまでの段階別に一
定のプログラム化して定期的、恒常的に行われていると良いなと思いました。
・今回同様、自身の強みや専門性を深堀しフィードバックを得る機会
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